



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 13 de AGOSTO de 2013

TITULARES

Para el viernes 16 de agosto se ha programado una reunión multisectorial con el fin de tratar sobre la ejecución de proyectos en la provincia de Hualgayoc Bambamarca. El encuentro se realizará en las 10:00 a.m. en la capital provincial.

La Unidad de Gestión Educativa Ugel San Ignacio, implementa medidas sanitarias para prevenir la influenza AH1N1, que ya cobra la vida de dos personas en la región Cajamarca.

El Director Regional de Educación, junto al presidente del Consejo Regional de Cajamarca y consejero por la provincia de Contumazá, Elmer Florián, se reunieron con el presidente de la comisión de educación del Congreso, Daniel Moras CEVALLOS, para abordar aspectos referidos a la implementación de la nueva Ley Magisterial.

El jefe de la dirección sub regional de salud (Disa) de Chota, Walter Domínguez Becerra, confirmó cambios en las principales áreas administrativas de dicha institución estatal.

El director sub regional de salud Chota, Walter Domínguez Becerra, aseguró el abastecimiento de vacunas en los centros sanitarios para prevenir la influenza AH1N1 que en la región Cajamarca ya cobra la vida de dos personas.

El titular del sector educación en la provincia de Cutervo, profesor Juan José Díaz Coronado, indicó que el programa de maestrías está considerado dentro del Plan Cuatrienal de Educación de la región Cajamarca.

El responsable del Área de Comunicación de la UGEL Cutervo y encargado de los Juegos Florales, profesor Sergio Vallejos Toro, dijo que de acuerdo al cronograma establecido por el Ministerio de Educación, el día 23 y 24 de agosto se desarrollarán las competencias en danza, teatro, búsqueda de información y declamación, en las provincias de Jaén y San Pablo.

Las gestiones continúan firmes y por buen camino para lograr la construcción del Hospital de EsSalud en la provincia de Chota, una obra que redundará en beneficio de 25 mil asegurados en la parte norte del país.